

# ¿Quién paga el precio?

«[...] cuando se ponen en peligro razón, libertad y realidad, se encienden las alarmas en cualquier sociedad. A medio y largo plazo resulta imposible –o al menos mucho más inseguro y vulnerable– trabajar, establecer vínculos afectivos, disfrutar del descanso, construir la paz social. Se desemboca en una debilidad existencial de lo humano en cuanto humano.»

Javier Prades, prólogo a *La belleza desarmada*, 2015

*El dolor de los más pobres y olvidados es mayor cuando los descartamos, arrastrándolos al abismo de la incertidumbre y la desesperanza.*



Juan Pineda, "Chinampero"

*El deseo de mi corazón es el de realizar un homenaje al ser humano a través de la fotografía, tratando de rescatar algunos valores a veces olvidados y ensalzar su espíritu.*